Cienfuegos arriba a su bicentenario



La Habana, 22 abr (RHC) La centro-sureña ciudad cubana de Cienfuegos cumple este lunes 200 años de fundada con el valor añadido de destacar por ser sumamente turística y atraer a muchos viajeros procedentes sobre todo de Europa.

Los cubanos la nombran como La linda ciudad del mar o La perla del sur debido a su limpieza y bondades para la actividad recreativa, sobre todo en materia de paseos marineros y náutica.

La zona central de Cuba constituye un espacio interesante para los viajes de personas interesadas en la cultura y la historia, sobre todo si llegan a Cienfuegos, fundada por franceses.

Esta urbe obtuvo su título de Patrimonio Cultural de la Humanidad de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) por su elegancia y conservación, motivo más que sobrado para visitarla.

Una verdadera fiesta para los sentidos representa conocer esa villa que se convirtió en el primer centro histórico urbano de Iberoamérica fundado en el siglo XIX.

Por tanto, el Comité del Patrimonio Mundial, reunido oportunamente en la ciudad sudafricana de Durban, acordó ese otorgamiento por constituir la villa el primer caso en América Latina que en los inicios del XIX

introdujo ideas de modernidad, higiene y orden en la planificación urbana.

Esta adjudicación, la más relevante de su momento desde el punto de vista cultural y turístico para Cuba, resalta los valores de la ciudad fundada el 22 de abril de 1819 por colonos franceses, encabezados por Louis de Clouet.

Se sustenta además, en la significativa conservación de los bienes patrimoniales del lugar, considerando la zona de su nacimiento.

Lleva edificaciones con estilo neoclásico, destacándose la catedral de Nuestra Señora de la Purísima Concepción, el Colegio de San Lorenzo, el Ayuntamiento y el teatro Tomás Terry.

También despuntan por su arquitectura, la Casa de los Leones y los palacios de Ferrer, de Blanco y de Goitizolo.

Cienfuegos es una ciudad totalmente marinera, cabecera de la provincia de igual nombre, con cuatro mil 177 kilómetros cuadrados y una bahía de aguas profundas, además de una zona montañosa cercana a la ciudad.

Por esa región se puede practicar la náutica recreativa, el ecoturismo y el turismo de aventuras, que las autoridades potencian y ya tienen muchos adeptos llegados de todo el mundo, con bellos parajes para el buceo, sobre todo en la zona de Guajimico.

Cienfuegos se ubica a 254 kilómetros hacia el este de La Habana, la capital insular, y acumula muchas bellezas que la sitúan entre los lugares de mayor realce para los viajes de distintos tipos y, sobre todo, descanso activo.

Con el nombramiento mencionado ya suman varios los sitios cubanos integrados a la lista de Patrimonio Mundial: como el centro histórico de la Habana Vieja y sus fortificaciones coloniales, y el sector arqueológico de los primeros cafetales franceses del oriente del país.

Aparecen en esa relación además el Castillo de San Pedro de la Roca de la oriental Santiago de Cuba, la centro-meridional Trinidad y el Valle de los Ingenios, en el mismo lugar; así como el Valle de Viñales y los Parques Nacionales de Granma y Alejandro de Humboldt, respectivamente, también en la porción este insular.

Sin embargo, Cienfuegos agrada a muchos peregrinos, sobre todo llegados del viejo mundo debido a las tradiciones que allí se conservan, y los altos valores culturales de una villa que ahora acumula 200 años. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/188913-cienfuegos-arriba-a-su-bicentenario



Radio Habana Cuba